
髙篠 雅洋 

質問の件名及び質問の要旨（質問時間） 答弁を求める者 

１ 安全・安心な情報化の推進を      （４０分） 

本市のＩＣＴ（情報通信技術）活用による各種情報システムは、

市民への情報提供と利便性向上におけるサービスとして、欠くこ

とのできないシステムへと成長を続けています。この様な状況の

なか、システムを維持管理するための庁内設備と担当者教育は、

ますます重要であると考えます。 

また、災害発生時には市民への情報発信と関係者間の情報連携

のために、必要不可欠なツールとなります。 

そこで、情報システムの維持管理について、以下質問いたしま

す。 

 

（１）ホームページ等、市民向け情報サービスについて 

  ア ホームページのアクセス数は 

  イ スマートフォン向けツール（アプリ）のユーザー数は 

  ウ 市民向けスマホ教室の参加状況は 

  エ 管理担当者の教育、非常時の訓練状況は 

 

（２）学校運営向け情報サービスについて 

  ア ユーザー数は 

  イ 管理担当者の教育、非常時の訓練状況は 

 

（３）庁内システムの管理について 

  ア ハードウェア障害発生状況と影響範囲は 

  イ ソフトウェア障害発生状況と影響範囲は 

  ウ サーバー管理室の設備、管理状況は 

  エ システム機器の管理、運営状況は 

  オ セキュリティ対策の状況は 

  カ 管理担当者の教育、非常時の訓練状況は 

 

２ 一本松駅南口改札開設に向けた取組状況は （１０分） 

この度、一本松駅南側の駐輪場が整備され利用者の利便性が高

まりました。一方、駅東側の狭い踏切を渡る歩行者の増加が見込 
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まれ、自動車から市民の安全を守るためにも駅南口の整備が必要で

あると考えます。 

駅南口改札の開設に向けた取組状況について質問いたします。 

 

（１）今年度の取組状況は 

（２）今後の取組計画は 

 

 

３ 複合施設（旧西中学校）意見募集の状況は （１０分） 

１１月末に「複合施設（旧西中学校）意見募集アンケート」が

終了しました。利用者である市民の声は今後の検討に非常に重要

であると考えます。 

意見募集状況について質問いたします。 

 

（１）アンケートの回答件数は 

（２）市民意見交換会の参加者数は 
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